

Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/Caisse nationale de sécurité sociale

Les ayants-droit à la caisse



Ici, la phase d'identification.



Les agents de la CNSS procédant à la remise de chèques aux ayants-droit.



Une vue des retraités dans la salle d'attente.

Félicien NDONGO  
Mouila/Gabon

DANS le cadre de ses missions traditionnelles, le directeur régional de la Ngounié et de la Nyanga (Drenny), à Mouila, Germain Ebolo, a procédé du 5 au 11 août dernier au paiement des pensions vieillesse, risques professionnels et allocations de rentrée scolaire aux ayants-droits. Celui-ci a pris les dispositions

pratiques, afin que toutes les opérations liées au paiement s'exécutent sans incident. à une population cible d'environ 950 pensionnés de la Ngounié dont 400 grabataires qui, eux, reçoivent leur pension à domicile. Dans un dispositif d'accueil bien établi, les assurés sont accueillis très tôt dans la matinée par les agents de la Drenny, puis orientés vers la salle d'attente. Un sandwich et une tasse de café leur sont servis en attendant

d'être reçus au guichet d'identification muni d'une pièce justificative ou d'un bulletin de paiement. Bref, chaque usager est servi en 10 minutes. Afin d'optimiser le rendement et d'améliorer les conditions d'accueil, une enquête de satisfaction a été diligentée par les éléments de la CNSS, afin de recueillir le sentiment des assurés au sujet des prestations qui leurs sont fournies. Les questions posées sont liées à la qua-

lité du service, à la fréquence ou au mode du paiement qu'ils souhaitent avoir (mensuel ou trimestriel, en espèces, chèques ou virements), etc. Initiée par le directeur général, Dr Nicole Assélé, cette enquête de satisfaction est perçue comme un outil indispensable d'aide à la décision. Notamment avec la décentralisation des délégations régionales érigées en directions régionales, ainsi que tous les démembrements de la

direction générale. Ceci dans le but de responsabiliser les équipes régionales et réduire la dépendance au siège à Libreville. Raison pour laquelle, dans le processus de paiement, les pensionnés passent à la caisse. En revanche, les détenteurs de chèques libellés à leurs noms, se rendent au guichets de banque de la place pour percevoir leur pension. Le souhait du directeur régional

et ses collaborateurs est de toujours tout faire pour mieux servir les pensionnés qui, pour la plupart, reviennent de villages très reculés. «Voyez-vous, nous sommes heureux de constater que nous sommes bien traités. De l'arrivée à la phase d'identification, en passant par celle de paiement, il n'y a plus des longues files d'attente. Tout est fluide. Chapeau au directeur régional et à son équipe », a souligné un retraité.

Haut-Ogooué/Département de la Sébé-Brikolo/Okondja/Législatives 2018

Soutien de la population aux candidats du PDG

N.O.  
Okondja/Gabon

LE 25 août dernier à 18 heures, c'était la date-butoir de dépôt des dossiers de candidature à la commission électorale locale. Les candidats de la commune d'Okondja et du département de la Sébé-Brikolo, dans le Haut-Ogooué, ont fait, ce jour-là, le déplacement des bureaux de ladite commission électorale implantée à la préfecture pour remplir cette formalité. C'était le cas du membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Mathias Otounga Ossibadjou, candidat de cette formation po-



Les candidats présentant ici les reçus confirmant le dépôt de leurs dossiers.

litique aux législatives d'octobre prochain pour le compte du 1er siège de la commune d'Okondja et sa suppléante, Adeline Mpea

Ontsekou. Le dépôt de sa candidature a vu une forte mobilisation des populations de la localité qui ont tenu à exprimer



Les candidats, soutenus par les militants, ont battu le bitume.

au duo leurs encouragements dans cette bataille. Les autres candidats du département de la Sébé-Brikolo, respectivement

Arnaud Engandji, du deuxième siège et Jean Boniface Koumbangoye du troisième siège, se sont joints au cortège pour bat-

tre le bitume, du cinéma à la préfecture. Devant la préfecture, le candidat de la commune, Mathias Otounga Ossibadjou, rassuré par les militants PDG qui l'ont accompagné, a exprimé à sa sortie un brin de sérénité. «Ce sondage grandeur nature parle de lui-même. Nous pouvons conclure que notre candidature est validée par la majorité des électeurs. Nous sommes candidats PDG et notre ambition tourne autour du changement. Okondja, tout comme beaucoup d'autres contrées, est une ville qui manque du minimum. Le député est celui qui porte la parole des habitants. Donc, nous nous engageons à être leurs interprètes auprès des plus hautes autorités», a déclaré Mathias Otounga Ossibadjou.

Woleu-Ntem/Département de l'Okano/Mitzi/Vie des associations

"Anu Da'a" au chevet des couches défavorisées

PME  
Mitzi/Gabon

DEPUIS quelques semaines, la plate-forme associative « Anu Da'a » (une seule voix, en langue fang), s'est lancée dans les œuvres caritatives à travers les quartiers de la commune de Mitzi et les villages du département de l'Okano. Des actions qui entrent dans le cadre du premier anniversaire de cette association composée, dans sa majorité, des jeunes filles dynamiques et fédératrices originaires du département de l'Okano. « Anu Da'a » a été créée en août 2016. Sa présidente est Thélia Chanel Béton. Après avoir enregistré beaucoup de retard dans le lancement de leurs activités, les responsables ont finalement décidé dernièrement de se mouvoir sur le terrain.



La présidente de l'association aux chevet d'une personne du troisième âge souffrante.

Dans le cadre des festivités relatives à la fête des mères, « Anu Da'a » a apporté, le 28 mai 2018, des aides multiformes aux femmes commerçantes et aux jeunes filles qui exercent dans les domaines de la manucure, pédi-

cure et la sandwicherie, au marché de Mitzi. Deux mois plus tard, en juillet notamment, ses membres se sont rendus au chevet de certains malades en difficulté sociale, notamment les personnes du 3e âge et des jeunes-filles



Les membres ont procédé aux travaux domestiques dans les domiciles des malades.

mères internées au centre médical du chef-lieu du département de l'Okano. Au cours de cette visite, des layettes et des médicaments leur ont été remis. « A partir de nos modestes moyens, nous avons

voulu, à travers cette visite inopinée, apporter un peu de sourire, d'amour et surtout d'affection à ces personnes internées. Une manière de leur dire que nous sommes de tout cœur avec eux dans ces moments difficiles », a

déclaré la secrétaire générale de « Anu Da'a », Elodie Oyane Ella. Lors des festivités du 17 août 2018, la plate-forme associative a organisé une journée de propriété dans les domiciles des « mamans abandonnées et en difficulté sociale » de certains quartiers de Mitzi. Les filles d'« Anu Da'a » ont, à cette occasion, effectué des travaux domestiques dans les maisons de ces mères. A la fin, les responsables ont remis des kits alimentaires (riz, boîtes de conserve, sucre, huile, pétrole lampant, etc.) à chaque personne nécessiteuse. Des actions reçues par les bénéficiaires dans l'allégresse et même des larmes de joie. La présidente Thélia Chanel Béton et son bureau ont promis de revenir l'année prochaine, avec plus d'actions au profit des populations du département de l'Okano et de la commune de Mitzi.